

Funktionsbeschreibung / Instruction Manual



21.294.xx

GRIT-80
Bilderleuchte
4x E14 max. je 25W - (ohne LM E14)
Special Birnenform T/FRIDGE

21.316.xx

GRIT-30
Bilderleuchte
2 x E 14 max. je 25 W (ohne LM)
Special Birnenform T/FRIDGE

21.318.xx

GRIT-40
Bilderleuchte
2 x E 14 max. je 25 W (ohne LM)
Special Birnenform T/FRIDGE

Ein-Ausschalten der Leuchte Switching the luminaire on and off	Die GRIT Bilderleuchten sind ohne Schalter ausgestattet und muss somit über einen Wandschalter geschaltet werden.	The GRIT picture lights are equipped without a switch and must therefore be switched via a wall switch.
Einstellung der Leuchte	Der Reflektor ist zur Wand hin kippbar. Bei den Leuchten GRIT-30 und GRIT 40 zusätzlich noch schwenkbar	The reflector can be tilted towards the wall. In the case of the GRIT-30 and GRIT 40 luminaires, it can also be swivelled.
Empfohlene Leuchtmittel Recommended illuminants	Bitte setzen Sie E 14 Leuchtmittel mit einem maximalen Durchmesser von 30 mm ein.	Please use E 14 bulbs with a maximum diameter of 30 mm.
Pflege: Preservation of lamp:	Zur Pflege der Leuchten benutzen Sie bitte ein weiches, trockenes Baumwolltuch. Starke Verschmutzungen entfernen Sie bitte mit einem stark ausgewrungenen, leicht feuchten Fensterleder. Verwenden Sie auf keinen Fall Reinigungsmittel oder chemische Zusatzstoffe, da diese die Oberfläche und Lackschicht der Leuchte beschädigen könnten.	For maintenance of the luminaires please use a soft, dry Cotton cloth. Please remove heavy soiling with a strongly wrung out, slightly damp chamois leather. Use under no circumstances use detergents or chemical additives, as these could damage the surface and paint coating of the luminaire.